

## **Obmann bedankt sich nicht nur bei Ingrid und Ruth**

2011-12-07 08:23

Nach einer erfolgreich verlaufenen Herbstsaison mit zahlreichen Siegen im Nachwuchs und dem 4. Zwischenrang in der Vorarlbergliga verabschiedet sich der blum FC Höchst in die Winterpause. Obmann Beat Grabherr:

*"Ein ganz großes Dankeschön geht an alle Sponsoren, Trainer, aktiven Spieler, Eltern, Gönner, und Fans unseres Vereins, die mit sehr viel Engagement und Unterstützung für eine sehr zufrieden stellende Herbstsaison gesorgt haben! Bei der Jahreshauptversammlung am 24.11.2011 wurde der Großteil des bisherigen Vorstands im Amt bestätigt. Mit Ingrid Grabherr und Ruth Hutter haben zwei sehr verdiente Persönlichkeiten ihre Aufgaben in neue Hände übergeben.*

*Der FC Höchst bedankt sich ganz herzlich für ihren unermüdlichen Einsatz und ebenso bei den neuen Vorstandsmitgliedern, die sich bereit erklärt haben, diese ehrenamtlichen Aufgaben zu übernehmen. Es bedarf sehr viel Arbeit im Hintergrund um den Vereinsbetrieb aufrecht zu erhalten – allen, die dazu ihren Beitrag leisten, sei an dieser Stelle herzlich gedankt! Darüber hinaus gilt unser Dank natürlich auch der Gemeinde Höchst, die unsere Vereinsarbeit immer wieder unterstützt – sei es durch das Sportreferat, die Verwaltung oder das Team vom Bauhof.*

*Nachdem unsere Winterpause heuer ohne FC-Ball über die Bühne gehen wird, freuen wir uns auf gut erholte Aktive und Zuschauer im Frühjahr 2012!*

*Wir wünschen eine erholsame Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr!"*